

Sicherheit im Strassenverkehr

Liebe Eltern,

geschätzte EinwohnerInnen der Gemeinde Landquart

Der Schulweg ist für alle SchülerInnen wichtig – vom Kindergarten bis zur Oberstufe. Die Verantwortung für den Schulweg tragen die Eltern. Wir als Schule möchten Sie als Eltern unterstützen, dass all unsere Kinder den Schulweg sicher bewältigen können.

In Ihrer Hand halten Sie eine Information, welche nicht nur für Sie als Eltern wichtig ist, sondern für die ganze Bevölkerung der Gemeinde Landquart. Da der Schulweg nicht immer auf einem separat markierten Weg zu bewältigen ist, führt er teils direkt an stark befahrenen Strassen entlang. Es gibt verschiedene heikle Strassenübergänge, an denen spezielle Vorsicht geboten ist.

Wir möchten Sie als Autofahrende bitten, auf die Schulkinder Rücksicht zu nehmen!

Wir empfehlen den Eltern, den Schulweg bewusst zu wählen und mit den Kindern einzuüben. Ziel ist es, dass Ihr Kind den Schulweg alleine bewältigt und vielseitige Erfahrungen machen darf.

Wir bitten Sie, Ihr Kind nicht mit dem Auto in die Schule zu bringen! Rund um unsere Schulareale entsteht durch diese Elterntaxis eine massive Gefahr für alle zu Fuss gehenden SchülerInnen. Lassen Sie den Kindern den Freiraum, den Schulweg zu geniessen und Spannendes zu entdecken!

Die 3 Merkpunkte:

1. **Keine Elterntaxis:** Fahrzeuge vor dem Schulareal gefährden andere Kinder!
2. **Sichtbarkeit erhöhen:** Alle Kinder und Jugendlichen sind stets gut sichtbar gekleidet (orangefarbene Streifen, Reflektoren, ...)!
3. **Radweg:** VelofahrerInnen tragen einen Helm und benützen nach Möglichkeit den Radweg! Das Trottoir ist für Fussgänger reserviert!

Schulkommission Landquart